



Eine Frage an ...

**Jwan Aeschlimann,  
Inhaber Carrosserie  
Aeschlimann AG**

**GVR: Die ersten kleinen Hagelkörner hat es bereits gegeben. Die Frage an den Fachmann – was tun, wenn es ein starkes Hagelunwetter gegeben hat und mein Auto stand draussen?**

*Jwan Aeschlimann:* Am Besten Ihr Fahrzeug in einem Fachbetrieb zeigen, wo die Beschädigungen beurteilt werden können. Es können Beulen im Blech entstehen, Risse in der Lackierung sowie in Kunststoffteilen auftreten, bei sehr starkem Hagel können sogar Glasscheiben in die Brüche gehen.

**Wie gehe ich vor um einen eventuellen Schaden bei meiner Versicherung anzumelden?**

Grosse Hagelereignisse sind für alle Beteiligten eine spezielle Herausforderung. Wir in der Carrosserie Aeschlimann sind erprobt im Umgang mit solchen Ereignissen und unterstützen Sie bei der Abwicklung mit Ihrer Versicherung. Des Weiteren beraten

wir unsere Kunden auch in Bezug auf die optimale Reparaturvariante. Wir verfügen über Mitarbeiter, welche die sogenannte Drücktechnik beherrschen. Hierbei können Beulen mittels Spezialwerkzeug und der entsprechenden Technik aus dem Blech «massiert» werden. Der grosse Vorteil dieser Methode ist, dass keine Lackierarbeiten notwendig sind. Die Versicherungen empfehlen ebenfalls diese Methode.

Damit es auch bei einem Hagelschaden ein Happyend gibt ...

## carrosserie aeschlimann

Carrosserie Aeschlimann AG  
Langwiesenstr. 9, 8108 Dällikon  
Telefon 044 847 36 00

[www.aeschlimann-carrosserie.ch](http://www.aeschlimann-carrosserie.ch)